

مستلخص البحث

ABSTRAK

الكلام الإنشائي الطلبي في كتاب بلوغ المرام "كتاب الصيام"

Kalam Insya' Tholabi dalam Kitab Bulughul Maram "Kitab Puasa"

Kitab Bulughul Maram adalah kitab Hadits yang disusun ringkas dan mudah dipahami berisi tentang hukum-hukum fiqh yang semuanya itu diterangkan dengan bahasa yang sederhana. Ditulis oleh Ibnu Hajar Al-Asqolani beliau adalah seorang ulama hadits besar, muhaqiqi yang terkemuka dan sangat teliti. beliau dilahirkan di Mesir pada tahun ٧٧٣ H dan wafat pada tahun ٨٥٢ H. penelitian ini menjelaskan tentang *Kalam Insya'i Tholabi* yang terdapat pada Kitab Bulughul Maram pada Bab Puasa, sedangkan yang dimaksud kalam insya'i tholabi adalah kalimat yang menghendaki terjadinya sesuatu yang belum terjadi ketika kalimat tersebut diucapkan. *Kalam Insya'i Tholabi* tu terbagi menjadi lima macam yaitu Amar, Nahy, Istifham, Nida', Tamanni. Adapun rumusan masalah dalam skripsi ini ada dua yaitu apa macam-macam *Kalam Insya'i Tholabi* dalam Kitab Bulughul Maram pada Bab Puasa dan apa makna *Kalam Insya'i Tholabi* dalam Kitab Bulughul Maram pada Bab Puasa.

Berdasarkan hal itu, peneliti tertarik untuk mengkaji Kitab Bulughul Maram pada Bab Puasa sebagai objek penelitian, karena bertujuan untuk mengetahui hadits-hadits yang mengandung *Kalam Insya'i Tholabi* yang ada dalam Kitab Bulughul Maram pada Bab Puasa serta untuk mengetahui macam-macam makna *Kalam Insya'i Tholabi* tersebut.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode kualitatif yang bersifat deskriptif. Karena data-data yang dikumpulkan berupa kata-kata dan bukan berupa angka. Sedangkan pendekatan yang digunakan adalah sastra stilistika (Al-Balaghah), yaitu membaca hadits dalam Kitab Bulughul Maram pada Bab Puasa, lalu mengelompokkan hadits-hadits yang termasuk *Kalam Insya'i Tholabi*, dan yang terakhir menganalisis ayat tersebut.

Berdasarkan dari analisis tersebut dapat diperoleh bahwa: terdapat ٣٠ *Kalam Insya'i Tholabi* di dalam Kitab Bulughul Maram pada Bab Puasa dengan lima bentuk yang berbeda. Antara lain :

١). Amar ada ١٠ kata , Nahi ada ٥ kata, Istifham ada ٩ kata, Nida' ada ٥ kata, Tamanni ada ١ kata.

٢). Amar terdapat ٨ kata bermakna *haqiqi* dan ٢ bermakna *ghoiru haqiqi*. Nahi terdapat ٥ kata, ٥ kata bermakna *haqiqi*. Istifham ٩ kata, ٧ kata bermakna *haqiqi* dan ٢ kata bermakna *ghoiru haqiqi*. Nida' ٥ kata, ٥ kata bermakna *ghoiru haqiqi*. Tamanni ١ kata, bermakna tamanni.